



DESPEDIDA DE DOS ÚLTIMOS MARTIRES.

Ayer, a las 11.00 Hs se llevó a cabo la misa de responso de los dos mártires de Carabineros, Suboficial Alejandro Guerrero Guerrero (QEPD) y Sargento 1ro Raúl Villegas Ortiz (QEPD), en la Capilla de Los Andes ubicada frente a la plaza de Armas de dicha ciudad.

Posteriormente un cortejo partió a la localidad de Auco y otro a la comuna de Maipú, para el respectivo sepelio.

Entre las autoridades se encontraba presente la Sra Ministra del Interior y el Sr Fiscal Nacional.

El exterior de la Iglesia y en la Plaza misma se encontraba colmado de personas que exteriorizaban su sentir por la muerte de ambos funcionarios y expresaban consignas de apoyo a Carabineros.

Por otra parte, el interior del templo se encontraba pleno de asistentes, incluso muchos de ellos de pie.

Toda la ceremonia y luego la despedida de ambos cortejos estuvo llena de sentimientos de profundo dolor y tristeza por parte de los presentes.

La misa fue concelebrada por el Obispo de la Diócesis de San Felipe, quien al momento de dirigirse a los presentes, con vibrantes expresiones relativas al permanente sacrificio de los Carabineros de Carabineros, fue interrumpidos dos veces con grandes aplausos de los presentes.

Del mismo modo el Sr General Director, en su discurso, al señalar que había ascendido a ambos mártires al grado jerárquico de Suboficial Mayor fue aplaudido fuertemente.

La reducida delegación de nuestro Cuerpo de Generales, constituida por el General Sr Sergio Cotroneo Concha, Sr General Robert Gotschlich Barrios, Sra General Ana Patricia Nilo Valledor y el suscrito, hizo llegar las condolencias y apoyo a parte de los deudos, a los Srs. Generales, PNS y PNI que se encontraban en el lugar, todo lo que fue muy afectuosamente valorado.



ERA EVITABLE LO PREVISIBLE

SR. DIRECTOR

Doloroso e inexplicable el homicidio del Suboficial de Carabineros Alejandro Andrés Guerrero G. y del Sargento 1° Raúl Eduardo Villegas O. (QEPD), quienes cumpliendo con vocación su servicio fueron asesinados en un acto criminal.

Con tanta evidencia, 8 detenciones del autor quien también fallece; era evitable lo previsible. Sin embargo una vez más nadie responderá por no haber cumplido con su responsabilidad como componente del sistema de seguridad.

Quién evaluará y responderá por las medidas cautelares, las sanciones y cumplimiento efectivo de ellas, la reincidencia y reiteración de detenciones de este caso y, en general de delincuentes que son detenidos decenas de veces y concentran centenares de delitos.

Pareciera que algo no anda bien cuando se busca crear más leyes sin hacer cumplir en forma efectiva las existentes o se busca modernizar a las policías y no el sistema de seguridad, donde todos sus componentes sin excepción debieran rendir cuenta y ser evaluados.

Mis condolencias a las familias y al Sr. General Director quien ha reiterado estos temas no sólo en situaciones tan dolorosas como esta.

“A cuantos Carabineros más deben asesinar para reaccionar”

VICTOR H. HERRERA PINTOR
Gral. Inspector (R) de Carabineros

- - - - -

En nombre del Directorio, saluda atentamente a Us.

FRANCISCO SMITH GONZALEZ
General Inspector de Carabineros
PDTE. CUERPO GENERALES CARABINEROS

Santiago, 7 – septiembre - 2023